

Frühlingsgefühle

Der Frühling hat trotz einiger Rückschläge endlich Einzug gehalten und das satte Grün ist eine Wohltat für die Augen. Umso spezieller ist es für uns, dass nebst den blühenden Bäumen Weihnachtsklänge aus dem Übungsraum nach draussen klingen. Doch die Lieder für die Weihnachts-CD wollen gelernt sein. Acht bis neun wunderschöne Stücke mit einer breiten Begleitung von Musikerinnen und Musikern, werden diese CD zu einem unverzichtbaren Muss an Weihnachten machen.

Bereits in der zweiten Mai-Hälfte der Belpathlon auf dem Programm. Rund 20 Sängerinnen und Sänger werden am 21. Mai für die Verpflegung der vielen Startenden und auch der Helferinnen und Helfer im Einsatz stehen. Wir hoffen natürlich auf ein grosses Startfeld und auch auf eine ansehnliche Anzahl Zuschauerinnen und Zuschauer. Auf jeden Fall bietet sich bei Speis und Trank eine schöne Auswahl.

Auch bei den Vorbereitungen für unser Konzert im nächsten Jahr sind wir bereits mit viel Einsatz und Sprachenkenntnis dabei. Schon sind vier der rund 16 Lieder in den Mappen eingelegt. Und die nächsten Notenblätter sind schon in Arbeit nach besten Klängen und Möglichkeiten arrangiert zu werden. War es beim ersten Konzert mit dem neuen Konzept ein Lied, so gehörten beim letzten schon zehn Lieder zur Kategorie, welche speziell für unseren Chor und die Musikerinnen und Musiker arrangiert wurden. Für das Konzert im nächsten Jahr werden fast ausnahmslos nur noch eigens arrangierte und bisher noch nie in einer Chorversion gehörte Stücke auf dem Programm stehen. Eine grosse finanzielle Herausforderung, aber auch für die Singenden eine anspruchsvolle Aufgabe.

Doch bei allen neuen Stücken ist die Vorfreude riesig, wie diese dann am Schluss tönen werden, wenn alle Instrumente

mit dabei sind und die ganze Breite, Tiefe und Stärke des Stücks zum Klingen gebracht werden.

Sollten wir Sie gluschtig gemacht haben, einmal unverbindlich bei uns reinzuschauen, so freuen wir uns immer über einen Besuch. Wir proben immer dienstags von 20 - 22 Uhr im wunderschönen und einmaligen Festsaal im Schloss. Hier geht das Singen gleich viel leichter über die Lippen. Willi Alder unter 031 819 43 75 oder Anneliese Brönnimann unter 031 819 31 56, freuen sich über einen Anruf im Vorfeld.
Renate Kaiser